

## Der Schulsanitätsdienst

### Was ist der Schulsanitätsdienst?

Eine der Besonderheiten der Grovesmühle ist der Schulsanitätsdienst. Ausgebildet werden die Mitglieder von Rettungs- und Notfallsanitätern der DLRG Wernigerode. Gemeinsam sichern sie das Sommerfest und den traditionellen Weihnachtsmarkt der Grovesmühle medizinisch ab. Auch bei Unfällen im Schulalltag wird der Schulsanitätsdienst mithilfe von Funkgeräten alarmiert.

### Vorteile

Im Schulsanitätsdienst könnt ihr im Rahmen der Ausbildung euren Erste-Hilfe-Kurs ablegen und erhaltet somit eine für den Führerschein notwendige Qualifikation. Zusätzlich bietet er erste Erfahrungen im medizinischen Bereich. Ihr habt über den Schulsanitätsdienst die Möglichkeit viele verschiedene Rettungsmittel kennenzulernen

z.B. einen Rettungswagen der DLRG, welchen wir uns im Detail anschauen.

### Voraussetzungen

Ihr braucht keine medizinischen Vorkenntnisse, allerdings ist Lernbereitschaft wichtig. Außerdem solltet ihr keine Angst vor Verletzungen von anderen Menschen haben.

### Wann & Wo?

Seit einigen Jahren trifft sich eine engagierte Gruppe von Schulsanitätern jeden Dienstag von 16-17 Uhr in der Aula.

### Wie kann ich mitmachen?

Ihr könnt ganz einfach an einem Schuldienstag um 16 Uhr in die Aula kommen und teilnehmen. Dies ist natürlich kostenlos und freiwillig.

S. Schneider & M. Wesirow

